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Frage Nummer 13 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Franz 
Schmid 
(AfD) 

Vor dem Hintergrund der öffentlichen Debatte um die Zukunft 
des Schlosses Mattsies im Unterallgäu frage ich die Staatsre-
gierung, wie der aktuelle Stand ist hinsichtlich eines (künftigen) 
Eigentümers, ob ein etwaiger Bieter, dem die Immobilien Frei-
staat Bayern (IMBY) das Schloss übertragen will, im Vergleich 
zu den anderen Bietern am meisten geboten hat, und ob nach 
Kenntnis der Staatsregierung ein im zuvor genannten Verfah-
ren etwaiger Bieter, dem die IMBY das Schloss übertragen will, 
Mitglied der CSU ist bzw. mit Regierungsorganen verwoben 
ist?  

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Der Verkaufsprozess ist noch nicht abgeschlossen. Auskünfte sind aufgrund des 
laufenden Verfahrens nicht möglich. 

 

 


